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CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA DELGADO).- “En el PAN, estamos 

a favor del maíz nativo, pero también se debe cuidar la 

productividad y competencia de nuestros productores y, a la vez, 

garantizar compromisos también con los socios comerciales, 

porque la crisis que tenemos en el país, no es porque no se haya 

resguardado el maíz nativo.  

“Del 2022 al 2024, en México, cayó la producción de 11 por 

ciento. Si no va acompañado, el análisis del problema con 

políticas públicas que ataquen el problema de nada va a servir 

esta iniciativa”. 

 

 
https://drive.google.com/file/d/1YP0_n6q6AzTRqu0Mj9xcbIB2PXQxiIZR/view 
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